

UNITÉ CGT

MÉDIA MILITANT INDÉ

de classe



Renforcer notre syndicalisme

de masse



démocratique



internationaliste



A PARTIR DU 5 DECEMBRE : ON BLOQUE TOUT PAR LA GREVE!

NOVEMBRE 2019

SOMMAIRE

PAGE 2 :

ACTUALITÉ SOCIALE
CET ORDRE SOCIAL DOIT CHANGER

PAGE 3 :

INTERNATIONAL
REVOLTE SOCIALE AU CHILI

PAGE 4 :

MÉMOIRES OUVRIÈRES
AOUT 1953 : GREVE GENERALE
CONTRE REFORME DES RETRAITES

**POUR NOUS PERMETTRE
DE POPULARISER LES
POSITIONS, ACTIVITES
ET COMBATS DE VOTRE
ORGA CGT, FAITES
NOUS PARVENIR VOS
INFOS SUR :
UNITÉCGT@GMAIL.COM**

VENEZ VOUS INFORMER SUR L'HISTOIRE ET L'ACTU DES
LUTTES SUR : WWW.UNITECGT.FR

Le 6 novembre dernier, le Comité Confédéral National (CCN) de la CGT a formulé un appel à la grève interprofessionnelle à partir du 5 décembre, appelant tous les syndiqués et travailleurs à « rejeter en bloc le projet gouvernemental de réforme des retraites. ».

Impulsée par les travailleurs de la RATP, l'appel à la grève le 5 décembre a fait tache d'huile. Semaine après semaine, des grosses fédérations CGT et syndicats représentant des secteurs structurants de l'économie (industries chimiques, services publics, transports, énergie, éducation, éboueurs, cheminots...) ont lancé des appels convergents à la grève reconductible. Le rôle primordial des syndicats locaux dans la construction de la mobilisation a été rappelé par le CCN de la CGT qui appelle les structures syndicales à « organiser des Assemblées Générales unitaires » d'ici le 5 décembre pour construire la grève, et le 6 décembre pour « décider collectivement des suites de la mobilisation ».

Nous avons besoin d'une stratégie syndicale offensive

Au-delà du 5 décembre, nous avons tous besoin d'un plan de bataille CGT, d'une stratégie CGT au service d'un projet CGT de salut de la retraite par répartition et de notre Sécurité Sociale, et non d'une mise en scène d'un « dialogue social » inefficace et démobilisateur.

A l'image de la lutte victorieuse menée en 2006 contre le Contrat Première Embauche (CPE), cette stratégie syndicale pourrait, par exemple, s'articuler autour d'une grève reconductible pour paralyser des secteurs structurants de l'économie, d'actions de blocages de la production coordonnées grâce à nos Unions Départementales. Ce plan d'action pourrait aussi s'appuyer sur des appels à la grève générale et aux manifestations interprofessionnelles et intergénérationnelles (avec les jeunes et les retraités) dans tout le pays, au moins deux fois par semaine, par exemple chaque mardi et samedi.

Une telle stratégie offensive serait d'autant plus forte qu'elle pourrait facilement s'appuyer sur le formidable maillage territorial que représentent nos Unions départementales et nos Unions locales et en faisant la jonction avec les sections de retraités, les comités de privés d'emplois, les organisations de jeunesse, les associations et les Gilets Jaunes progressistes. C'est cette unité dans l'action, l'expression des pratiques de la démocratie ouvrière à la base au travers les Assemblées Générales, qui nous permettra de rester soudés pour repousser les tentatives de divisions du pouvoir, avec la complicité des syndicats jaunes comme la CFDT, avec qui il ne saurait être question de « syndicalisme rassemblé »...

Non au plan B : tous ensemble, battons-nous pour imposer notre plan CGT !

Nous devons repousser tout « plan B », toute « clause du grand-père », qui sont des pièges patronaux afin de faire passer le principe de la casse de notre retraite par répartition, en acceptant un délai dans la mise en œuvre, pour « sauver » certains régimes spéciaux au détriment du régime général, ou « sauver » les travailleurs actuels au détriment des jeunes générations.

Restons solidaires pour gagner tous ensemble, au lieu de perdre chacun séparément !

Faisons reculer le gouvernement sur ses projets antisociaux, imposons notre plan CGT :

- Retraite à 60 ans pour tous, 55 ans pour les métiers pénibles,
- Hausse des cotisations patronales, arrêt de tout exonération,
- Retour au calcul des pensions sur les 10 meilleures années,
- Plein emploi et augmentation générale des salaires !

C'est maintenant ou jamais : « plus un pas en arrière » !

